

Intensificación de las relaciones comerciales entre nuestro país y Suiza

Firma de un protocolo adicional a un acuerdo

La Oficina de Información Diplomática ha hecho pública la siguiente nota:

«El miércoles, a las nueve y media de la noche, se firmó un protocolo adicional al acuerdo entre España y Suiza relativo al régimen de pagos y tráfico de mercancías de 7 de julio de 1945.

Asistieron al acto, por parte suiza, el señor Traugott Frey, jefe de sección del departamento de Economía Pública; el señor Franz Cappellet, consejero de Legación del departamento Político suizo; el señor Werner Burger, director del «Office Suisse de Compensation» el señor Edwin Stoppe, secretario de la Unión Suiza del Comercio y la Industria; señor A. Borel, subdirector de la Unión Suiza de Campesinos, y el señor A. Pchensubin, consejero comercial de la Legación de Suiza en Madrid.

Por parte española asistieron don Emilio de Navascués y Ruiz de Velasco, subsecretario de Economía Exterior y Comercio; don Mariano de Yturzaide y Orbegoso, director general de Política Económica; don José Núñez, jefe de los servicios de Tratados de Política Comercial; don Manuel Vila, director adjunto del Instituto Español de Moneda Extranjera; don Ramón Castos, en representación del Ministerio de Agricultura, y don Julio Rajal, secretario de Embajada en el Ministerio de Asuntos Exteriores.

En el protocolo adicional se establece un sistema que tiende a incrementar el intercambio de mercancías entre España y Suiza,

Comunicación telefónica entre Madrid y Méjico

Se estableció anoche con un efusivo intercambio de saludos entre periodistas mejicanos y españoles

MADRID.—Ayer noche, se estableció la primera comunicación telefónica Madrid con Méjico, después de once años de interrupción. La conferencia se celebró entre el director general del Banco Nacional de Méjico y su representante en Madrid, don Baltasar Márquez. En el domicilio social del Banco Nacional de Méjico, que es el antiguo palacio vienesés de los condes de San Mateo de Valparaiso, se hallaban reunidos todo el Consejo de Administración de la entidad y algunos periodistas, entre ellos el director del «Universal Ilustrado», don Alberto Chaves Camacho, que recientemente estuvo en España, y el cual cambió unas palabras con el presidente de la Asociación de Prensa de Madrid y director de «Informaciones», don Víctor de la Serna, realizándose así un efusivo intercambio de saludos de periodistas mejicanos y españoles.

Pase la Nochevieja en Sevilla

Con motivo de esta tradicional fiesta, se organiza en Madrid una excursión colectiva. La cena de fin de año se celebrará en el Gran Hotel Madrid con su carácter típico andaluz, bailes, etc. Pida un folleto descriptivo del viaje a la Agencia organizadora: Viajes Sommariva, S. A. Avenida de José Antonio, 34. Madrid. A. G. A. T. 11.

resolviendo las dificultades observadas recientemente en nuestro comercio con dicho país.

Se regulan igualmente algunos aspectos de las relaciones financieras entre los dos países, ampliándose el descubierta autorizada por ambas partes.»

EL DIARIO DE AVILA

Año L. Núm. 15.116

Precio: 50 céntimos

Viernes 19 de diciembre de 1947

Bevin, secretario de Asuntos Exteriores, ha hecho una declaración oficial en la Cámara de los Comunes acerca de la reunión de Londres

RUSIA RESPONSABLE DE SU FRACASO

El motivo de la ruptura ha sido el desacuerdo en las reparaciones alemanas

Discurso de Bevin

LONDRES.—El secretario del Foreign Office, Bevin, ha hecho en la Cámara de los Comunes su anunciada declaración acerca de la reciente Junta de ministros de Asuntos Exteriores.

Manifestó que el fracaso de los «cuatro grandes», al no cumplir las tareas que tenían asignadas para el logro de la paz, ha motivado que la desconfianza vuelva a aparecer en el mundo. Recordó que la Junta de ministros se creó como un «instrumento de negociación» para el tratado de paz con Alemania y otros países. «Desgraciadamente —dijo—, desde que se creó, en las reuniones que se han celebrado se han discutido cuestiones que la afectaban y otras que no eran de su competencia. Indudablemente que hemos provocado la desconfianza en el mundo.»

«Después de la reunión celebrada en Moscú por los «cuatro grandes» —manifestó seguidamente—, se extendió la esperanza de que la Conferencia de Londres daría como fruto un acuerdo res-

pecto a Alemania; pero la propaganda hizo que las cosas fueran de mal en peor.»

Hizo constar a continuación que Gran Bretaña recibió con agrado el ofrecimiento del plan Marshall y que desde el primer momento trató de que se convirtiera en una notable ventaja para Europa en general. Al mismo tiempo recordó la actitud de los soviets respecto al plan en cuestión y declaró: «Pero también pudimos ver que los países que se beneficiaban del plan del Gobierno soviético realizaron presión sobre sus vecinos y, en efecto, llegaron a ordenar que no participaran en el plan Marshall, aunque éste iba dirigido a todo el Continente». «Consideramos—dijo después— que este acto es la mayor violación del derecho de elegir de estos Estados y constituye realmente una intromisión en su independencia y soberanía.»

Bevin denunció seguidamente la creación de la Komisform, y declaró que este hecho y los ataques contra las potencias occi-

dentales, realizados por los representantes de la Unión Soviética en la Organización de las Naciones Unidas, «parecían ir dirigidos hacia la creación de una atmósfera que hiciera muy difícil el arreglo».

Paso de relieve que Gran Bretaña ha tenido que hacer grandes esfuerzos para no contestar debidamente a los ataques soviéticos, y trató de continuar, en la creencia de que al final se llegaría a un acuerdo.

Recalcó que Rusia trata de que toda la producción alemana sirva para el pago de las reparaciones. No quiso contestar a una interrupción de sí los Estados Unidos no eran también responsables de la ruptura.

Bevin manifestó que el motivo directo de la ruptura ha sido el desacuerdo en las reparaciones alemanas.

A continuación abordó la cuestión del futuro político de Alemania. «El Gobierno central alemán —dijo— es una cosa deseable; pero no puede ser un instrumento en mano de las potencias ocupan-

«Aún hay honradez en el mundo»

Un ladrón generoso

SEVILLA.—A un viajero, cuyo nombre y apellidos no se han dado a la publicidad, le robaron, días pasados, la cartera en el tranvía, con documentos de interés personal y unos billetes de cinco, dos y una pesetas. En total, veinticinco o treinta pesetas. Al día siguiente le fué devuelta la cartera con todo su contenido y un papeletito en el que se lee: «¿No le da a usted vergüenza salir a la calle con tan poco dinero? Otra vez sea usted más espléndido.—Un cartista generoso».—(Cifra).

tes. Reconocemos que la unidad del pueblo alemán es esencial. Yo preferiría que se llegase a ella democráticamente y debidamente fundamentada en una constitución apropiada».

«No perseguimos el objetivo de dividir el mundo, ni tampoco cerraremos las puertas a la concordia» dijo. «Mantendremos los contactos que podamos y haremos cuanto sepamos para tratar de salir de esta difícil situación para conseguir un final que creo todavía es necesario: unidad no solamente de Alemania, sino de Europa. Gomezco perfectamente el desengaño que supone para los alemanes nuestro fracaso, pero trataremos de que el pueblo alemán no sufra por esta situación».

Marshall sale de Londres

A las 17,10 ha despedido «La Vaca Sagrada» con rumbo a los Estados Unidos, del aeropuerto de Northol, llevando a bordo al secretario norteamericano, Marshall, que se dirige a Washington. Truman acudirá mañana al aeródromo nacional para recibirlo.—EFE.

Bidault regresa a París

PARIS.—Georges Bidault ha llegado a París, de regreso de la (Continúa en 4.ª página).



El señor

DON CIPRIANO SAINZ MARTIN

Inspector General Jubilado del Cuerpo de Montes

Ha fallecido en el día de ayer

A los 83 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

R. I. P.

Su desconsolada esposa doña Matilde Carmona Pérez; hijos doña Teresa y don Cipriano; hijo político don Francisco de la Peña; hermano político don Juan Carmona; nietos, sobrinos y demás familia,

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida, suplican le tengan presente en sus oraciones.

El cadáver recibió cristiana sepultura en la tarde del día de hoy en el Cementerio de esta Ciudad.

Por expresa voluntad del finado no se han repartido esquelas.

La Misa de Cópore insepulto ha tenido lugar esta mañana a las once en la parroquia de San Juan

Avila, 19 de diciembre de 1947

DEL MOMENTO

ASALTO A LA PENINSULA

Aquí, en esta paz octaviana que respiramos, paz de Dios, por voluntad del Altísimo, aquí en este bello rincón de la Península Ibérica, somos muy felices, españoles y portugueses, que convivimos en fraterna colaboración, exentos de vidias y vanidades, que envilecen lejos de esas corrientes de libertinaje en que están asolando al mundo y dividiendo a los mortales. Aquí en esta era de bonanzas de la Península, no flota en los corazones de los auténticos, más que un solo latir; progresar, avanzar, robustecer el espíritu tradicional y cristiano de estos dos pueblos sanos y salvos, y defenderse contra todo enemigo encubierto o solapado, del interior y del exterior.

¡Benditos los pueblos que aman la tradición de sus pasados y conmemoran sus gestas patrióticas y sus actos sublimes! La verdad va abriéndose paso en el mundo paulatinamente, o mejor dicho se ha abierto ya. Frente al engaño la verdad triunfa. La fuerza de la razón frente a la razón de la fuerza, hará poner las cosas en su punto de origen. Los pueblos han de liberarse de los estragos causados por los indeseables y los menos.

En el mundo, en la vida de los pueblos somos mayoría los que formamos el «anti» contra los vientos de revolución social, los que podemos construir un frente único, y ser un valladar inexpugnable contra esos asaltos que atentan al dolor y la muerte en tantas Patrias agitada o presas de las garras de los emulos de Diocleciano. Los pueblos de tradición religiosa son algo más que esos gritos desahogados de lachuma sin Dios ignominiosa que clama guerra y venganza, o grita alocada «la propiedad es un robo» fraguados las mentiras por esa tara de indeseables, escoria de la sociedad, delincuentes comunes, holgazanes, incendiarios, incultos y analfabetos alientados por esos «espabilados» que situados entre bastidores les afianzan al rostro a sus víctimas cuando les conviene, «hemos ganado, si triunfamos; habéis perdido, si los vencen».

No, los pueblos, las naciones no pueden estar a merced de esa chusma achulapada, sin fe, sin religión, sin cultura y sin patriotismo. España y Portugal, es decir la Península, han visto pasar el cadáver de su enemigo, sentados desde sus tierdas. Fuertes como la roca que está en medio del mar, españoles y portugueses, desafiando el ambiente, mirando cara a cara la vida, vencieron con las armas del buen combate a su rival descarriado, Rusia, el soviético, la revolución que a todos nos hubiera devorado con ferocidad implacable. El asalto a la Península, por los soviéticos, fracasó ayer, en frenética guerra civil, fracasó en la paz por medio de la farsa de la O. N. U., fracasará mañana si el mundo no ha perdido el juicio y la razón. Como todos los patriotas de la Península, como lo han visto en Chile y en el Brasil, y otros pueblos de hispanoamérica lo han de ver pasar el cadáver de su enemigo el comunismo, todos los pueblos que hoy gimen bajo el látigo o son víctimas de

sus salpicaduras y dentelladas. Esos todos envienen. A la fiera comulata no se la acaricia, sino que se la mata. El asalto a la Península de nuestros quereros está firme en la mente de Stalin y Molotov, hogaño como antaño, porque saben que alcanzado este reducto por su posición geográfica darían el salto a Europa entera. Por eso es interesante llevar aquí a esta crónica, lo que el pasado día 20 de Noviembre refiriéndose a este asalto a la Península, escribía en su diario «A Voz» un interesante editorial de su director, Pedro Correia Marques. «Parece ser—decía el periodista portugués— que unos vientos de envidia soplan en el mundo y los vencedores de la última guerra toman a mal que existan pueblos pacíficos y salvados de la destrucción bélica. Les niegan la entrada en O. N. U. Esa pobre y lastimosa Organización Internacional, se ha creado un régimen insano e intolerable».

Después de las diez abstenciones registradas al votar la entrada de Portugal en la O. N. U., defendida por 34 votos y atacada por sólo cuatro, «A Voz» recuerda que gentes de esos diez países «situados en el punto muerto de un abstencionismo» olvidan que Portugal fué generoso auxiliar de muchos millares de subditos de tales tierras aparte de otras muchas cosas que todo el mundo sabe. Comenta a continuación la votación de la O. N. U. aprobó por 29 votos contra seis y 20 abstenciones la moción que pide al Consejo de Seguridad que intervienga en el caso español cuando lo entendiere por conveniente y no en el plano de un mes como pretendía Langa. Prácticamente son 29 votos contra España y 26 que no son contra España. Gana terreno el buen sentido. Parece ser que recupera la noción del decoro y de la lógica. Un día llegará en que se tendrá el valor de decir que los satélites de Rusia solo abriga una intención, la de preparar el adelantamiento del comunismo en la Península Ibérica; pero esto no les será consentido. A fin de cuentas está oposición a Portugal y esa guerra contra España son un asalto a la Península. Un asalto a lo que resta de la ciudadanía europea».

Emilio Nomdedeu Vié,

Miles de gallineros se ven salvando de la epidemia actual, con sólo tomar el poderoso tónico y antiséptico gástrico

GALLIOL

Muestras a granjas, dirigiéndose al Laboratorio G. Cuevas, LOGROÑO

Se traspasa o se vende por modo poderlo atender Parador. Puente Adeja número 5, Avila.

SE VENDE un motor Diesel de 16 HP. Para tratar, Mariano Garcia Martín, en Ituzero (Segovia).

Gran Establecimiento de Arboricultura

Hijo de Domingo Acerete Val

Director propietario: Antonio Acerete Joven

Teléfonos 9 y 12. SABIÑAN (Zaragoza)

En Plantas Frutales, Forestales, de Adorno y Vides americanas, solicite catálogos y precios de esta Casa.

Continúa la gran venta de vinos y licores a precios reducidos: Anís, 12, 14 y 16 pesetas litro; Vino dulce de Carñena, 8,50 litro; Coñac, a 16 pesetas litro; Vino de Misa, 8,50 litro; Rancio seco, 10 pesetas; Coñac 15,50 botella; Sidra grande, 6,25 botella. Turrone y Licores finos. **Jesus Jimenez. San Millán número 2**

Junta de Clasificación y Revisión de la Caja de Recluta de Avila número 9

Por orden de la Dirección General de Reclutamiento y Personal, de fecha 2 del presente mes, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 342, se dispone que el alistamiento del reemplazo de 1948 y todas las operaciones subsiguientes, se efectuarán con arreglo a las fechas marcadas en el vigente Reglamento provisional para el Reclutamiento y Reemplazo del Ejército.

El teniente coronel-presidente accidental, Felipe Fernandez.

Administración Principal de Correos de Avila

Sobretasa a favor del Patronato Nacional Antituberculoso

Autorizada por Decreto del Ministerio de Hacienda de 17 de julio próximo pasado, B. O. del Estado del día 30, a favor del Patronato Nacional Antituberculoso, una sobretasa con tres tipos de sellos especiales en la correspondencia que circula desde el día 22 de diciembre del corriente año a 3 de enero de 1948, ambos inclusive.

La correspondencia postal que circula durante el periodo de tiempo indicado, llevará forzadamente para poder circular, además del franqueo exigido por la vigente Ley del Timbre, la siguiente sobretasa en sellos especiales:

Cinco céntimos para las tarjetas postales.

Diez céntimos para la correspondencia ordinaria, cuyo franqueo sea de cincuenta céntimos o mayor y para la certificada.

Veinticinco céntimos para la correspondencia aérea.

Queda exceptuada de esta tasa adicional la correspondencia de servicio internacional.

Cuando no pueda adicionarse el sello especial antituberculoso por no existir esta clase de sellos, se adicionará un sello de diez céntimos del servicio corriente.

Toda la correspondencia que le falte este requisito de sello adicional, quedará detenida, y se solicitará por las Oficinas Postales, bien del imponente o del destinatario, con el consiguiente retraso de los objetos, y originando el trabajo consiguiente; por tanto se encarece del público que durante los días del 22 de diciembre presente al 3 de enero próximo, inclusive, la correspondencia la depositen, bien con el sello adicional del Patronato Antituberculoso, o con el de diez céntimos adicional del Servicio de Correos evitándose las irregularidades pertinentes.

Salida de Vapores

Se pone en conocimiento del público que el vapor «Ira de Tenerife», de la Compañía Transmediterránea, ha rectificado las fechas de salida para el Golfo de Guinea, fijándolas para el 17 del corriente de Bilbao, el 18 de Pasajes, el 20 de Santander, el 23 de Gijón, el 24 de Vigo, el 27 de Cádiz, el 31 de Las Palmas, el 1 de enero de Tenerife, llegando a Santa Isabel el 13 de dicho mes de

Herniados, Mutilados, Deformados ESTÓMAGO CAIDO, OBESIDAD

El Método patentado y registrado por el DOCTOR MUÑOZ, se construye anatómicamente para cada caso, bajo prescripción facultativa, siendo adaptable a cualquier sexo o profesión, por estar ausente de presiones molestas y tirantes que mortifiquen. (C. C. S. 2858)

CASA CENTRAL, Rambla Centro, 11. Barcelona

Para informes y encargos estaremos en los Consultorios y en las fechas que a continuación se expresa, de diez a una de la mañana: AVILA, el lunes, 22 de diciembre, Dr. Emilio Sierra. Hotel Roma AREVALO, domingo, 21 de diciembre, Dr. José Ruiz.

La «sociedad» de los fracasados

Por JAVIER MARTI.

Es bastante fácil la unión de los que fracasan. Por el fracaso nacen muchas veces el odio y la ambición insatisfecha, el afán de ser y la envidia, la maldad y el mismo delito, y todo se junta para no establecer distinciones, para ver si así, por ese conglomerado extraño, es posible volver a ser algo, aunque solo sea distinguirse más en las felas que fueron causa de su desdicha. Por eso los fracasados forman una «sociedad» rara, y van mucho de aquí para allá, gesticulando y hablando, donde les permiten hablar, para hacer de su propia fantasía un consuelo inocente para sí, y un espejo falso y fatuo para aquellos que puedan creerles.

Nada es tan cierto como lo que antecede, y mucho más si a la política se refiere. El espectáculo doloroso y vergonzoso de esa unión de los absurdos se da una y otra vez y ofrece para muchos incautos un ejemplo más que lamentable. De fracaso en fracaso llegan a creer que fueron justos sus delitos y sus faltas, y quieren hasta presentarlos como una necesidad de la que sacan una obligación de asociarse a ellos los que tienen en sus teorías tanta utopía e irrealidad, como ellos mismos son.

De toda esta incongruencia, que tanto se da hoy en la vida, así nace esta «sociedad» de fracasados. ¿Qué es esa? ¿Por qué obran así? ¿Hay en ellos, ni siquiera remotamente, una idealidad que pueda servirles de pretexto?

Estos tiempos de la O. N. U., y de tantas cosas ponen de manifiesto mucho de lo que tras un tupido velo pretenda quedar oculto a la humanidad. Es ese corriente de muchos tiempos en los que con el grito y alborotar se cree que es posible apartar la verdad, y los fracasados se apañan entre sí creyendo que de esa forma son una fuerza, cuando en realidad nunca dejan de ser lo que son: Una «sociedad» de fracasados.

Unos a otros se suceden. Van de aquí para allá, y dicen a voces a los que los empujaron al ofreciendo protección, si les traicionan o no. Es una forma de no querer convencerse de que son gente de este mundo, y están en él sólo de tránsito o tolerados. ¿Cómo les llaman? ¿Quiénes son en verdad? ¿Por qué van a la deriva? Quizá la mejor respuesta esté en esa negativa a dar la cara, y mucho más aún en enfrentarse con los mismos suyos que son a los que más engañaron.

Capitanados por un nombre que no es tal, Giral, Llopiet, Albornoz, o... etc., allá van creyéndose ser hasta que un mazazo les hace salir de su inconsciencia. Pero entonces nace en ellos su necesidad de asociación, y unos a otros creen sostenerse para no

caer. Dicho barco conducirá correspondencia y valijas diplomáticas para Fernando Poo.

El administrador principal, Guillermo Neiras

caer. Sin embargo, el fenómeno es muy distinto: todos se hundan a la vez en su propio barro, y sin querer el lodo les hace confundirse y confundirlos. Así sueñan las voces disonantes de esa «sociedad», que hasta se permite hablar en nombre de una cultura extraña.

¿Hasta cuándo vivirán en el error? ¿Cuándo el mundo se dará cuenta de lo que son en sí? ¿Cuál será, al fin, el final de su incógnita aventura?

Cuando cada vez se esfuman más las esperanzas, y es una mayor realidad lo que ellos dicen combatir y atacar, más grande es el fracaso de su «sociedad de fracasados», a lo que ya sólo le queda el recurso de los gritos y los alborotos, para acallar así las propias acusaciones que se lanzan entre sí.

Pero cada vez son menos y es menor el caso que les hacen. Curiosa y extraña razón inversa, que les hace ser menos cuando mayor es su propio fracaso. Ya de él, como último remedio, sólo les queda el de su «sociedad» que nadie comprende, ni le da voz ni voto.

SE VENDEN dos verdes. Tienen comida buena y abundante para 50 vacas dos meses. Para tratar Julián Martín, San Esteban del Valle (Avila). Tienen encerraderos cubiertos espaciosos.

Al Magisterio Abulense

Si no a todos, a muchos os conceptúo enterados de la existencia de «Justicia y Caridad» magnífica Asociación Nacional de Socorros Mutuos del Magisterio, extendida por todo el ámbito nacional, que cuenta con veintiseis años de funcionamiento, numerosos asociados y que durante este tiempo ha enjugado muchas legítimas y ha socorrido múltiples necesidades. Tiene su residencia oficial en Palencia y delegados en todas las provincias españolas. Ha vivido y vive con sus propios recursos y ha resistido los más duros embates de la adversidad sin desvirtuar su cada vez más pujante vitalidad. Su fórmula es aceptada por todas las provincias y regiones, dándose el caso único en la historia profesional, de que los grupos supervivientes de instituciones análogas la reconocen como institución solvente y eficaz salvaguarda de intereses y sentimientos a los momentos de angustia y zozobra, con aptitud para organizar toda noble aspiración de sentido benéfico. Díganlo, entre otras, las Mutualidades fusionadas de Zaragoza, a quienes se les ha aumentado el socorro en un cincuenta por ciento, Salamanca, Sevilla y, finalmente, el Montepío Nacional de Maestros.

Y como buen número de compañeros ha tenido ocasión de ver lo que se publicaba referente a esta asociación en el suplemento al número 342 de «Escuela Española» el día 4 de los corrientes, a ello nos remitimos también:

Los fines con que en la actualidad cuenta, son:

- 1) Socorro por defunción hasta 12.500 pesetas.
 - 2) Liquidación en vida con dos formas, socorro o pensión vitalicia.
 - 3) Socorros por enfermedad y alumbriamiento.
 - 4) Auxilios reintegrables.
 - 5) Auxilios especiales para jubilados (sin interés).
- Y como garantía para el cumplimiento de estos fines cuenta:

Delegación Provincial de Trabajo

Relación de Tarjetas de renovación del Título de Familias Numerosas recibidas en este Organismo

Se pone en conocimiento, que en esta Dependencia, se encuentran a disposición de los señores beneficiarios de Familias Numerosas, las Tarjetas de Renovación de Títulos siguientes:

Don Francisco González Fernández, don Germán Astudillo Arroyo, don Pedro Sánchez Guerra, don Teófilo Hernández Rodríguez, don Pelayo Gutiérrez Alonso, don Luis Pifan Martínez, don José María González Jiménez, don David Martín Gil, don Arturo Gimeno Gracia, don Jesús Sánchez Reyes Matas, don Agapito Muñoz Muñoz, don Federico Iparraguirre Lucas, don Cirilo Sobrino Holgado, don Fernando Vaquero García, don Laureano González González, don Demetrio González Ajates, don Cirilo José Jiménez Cenalmor, don Francisco Menduñía Fernández, don Alejandro Rodríguez Gutiérrez, don Cesáreo Lastra López, don Juan Bautista Llamas Díez, don Sebastián López González.

Los que podrán pasar a recogerlas cualquier día laborable de 10 a 13 de la mañana en el domicilio social de esta Delegación Provincial de Trabajo.

El delegado de Trabajo, Excmo. Sr. Alberto González de Heredia y Garsés.

Con la solvencia que dan 27 años de existencia, con los numerosos asociados, con cerca de un millón de pesetas en reserva y con una eficaz administración provincial autónoma.

Realizaciones y pagos

Socorros por defunción, pesetas 1.023.012/90.

Liquidaciones en vida, 43.748.

Pensiones vitalicias, 4.162/85

Socorros por enfermedad, pesetas 54.917.80.

Dotes infantiles, 12.786.87 pesetas.

Auxilios gratuitos a jubilados, 8.000.

Auxilios reintegrables, 1.036.960.

Como lo anteriormente expuesto conceptuamos suficiente para demostrar la importancia de esta Asociación y a fin de no alargar estas notas, terminamos recordando a los compañeros de ambos sexos de esta provincia las ventajas que «Justicia y Caridad» les brinda y cuantos datos deseen gustosamente les facilitará el delegado provincial que suscribe, nuestro nacional con ejercicio en esta Capital, calle de los Huertos, número 10.

Antonio Peláez Álvarez

Regalos de Pascua

El mejor obsequio para las señoras, un abrigo de piel. No deje de visitar la

Peletería Fernández San Roque, 7 (frente a las Escuelas) Pabellón AVILA

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Calle del Tostado, número 7

Lista de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 18 de diciembre de 1947

Premiado con 25 pesetas, número

253

Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 53

Norteamérica se siente cansada de las lamentaciones europeas

Los Estados Unidos llegan al record de la producción, y se preparan felices para las próximas navidades.—A la fiebre política sucede el apasionamiento por Joe Louis, los juguetes y el Wisky

WASHINGTON (Servicio especial).—Norteamérica está ya cansada de las lamentaciones europeas. Y cuantas veces mira a la margen opuesta del Atlántico, ve tan solo huelgas y paro extenso. Europa que llora no tiene ganas de trabajar. Por el contrario, los americanos, aun cuando sea con dificultad, entran en las minas y en la producción en todos los órdenes alcanzan cifras extraordinarias. Podríamos decir que ya no comprenden en los Estados Unidos a Europa.

Frente a una Francia que se envuena con sus luchas sociales, o a una Italia que se bambolea, o a una Inglaterra que se ve precisada a organizarse en plan totalitario, echando atrás los postulados de libertad por que luchara, ven con orgullo los americanos la cifra de su producción. Alcanza ésta un total de 200.635.000.000 dólares. Y esa ostentación productora ante Europa colma a los americanos de felicidad y de rentas.

No quieren hoy contemplar ajenos pesares, que amortiguen sus dichas y venturas. Y en lugar de compadecer miserias ajenas emplean a soñar en la felicidad de las propias navidades que se acercan. El Christmas está en la mente de todos.

Sobre el edificio de las Naciones Unidas, en el Centro Rockefeller, se alzan lujosas tiendas y almacenes de la plaza de este nombre en Nueva York. Y a lo largo de la Quinta avenida, se extienden llenas de múltiple color y luz variada abarrotadas exposiciones de mercancías de todo género, sin limitación ni racionamiento alguno. Pero esta estampa ya la conocen nuestros lectores.

La que desconocen quizá es esta página que vestimos de la vida ciudadana de los Estados Unidos y que copiamos, por ser más brillante, de Nueva York. Las tiendas están abarrotadas de juguetes, y éstos del extranjero por estar la industria exterior a mayor altura que la nacional en este aspecto. Pueden verse allí innumerables muñecas, venidas de Su-

iza, Italia y Grecia, osos peludos de Francia y Suiza, soldados de plomo de Bélgica, cajas de música y rompecabezas de Checoslovaquia; esta población trashumante y navideña se ha instalado en los mejores escaparates, desafiando todas las barreras aduaneras existentes actualmente en la comunicación internacional.

Hay allí trenes eléctricos vendidos de Inglaterra, y tanques y aeroplanos y también los mejores wiskys escoceses, que la severa ordenación de la producción arranca de las bodegas inglesas para darles a la exportación. No tiene nada de extraño, que en este panorama baje la fiebre política y dé cabida a otras inquietudes, como la deportiva por ejemplo. José Louis y Joe Walcott están en boca de todos los apasionados americanos en este momento.

La victoria—dicen casi unánimemente todos lo que la vieron—la ganó Joe Louis; pero la lucha la ganó Walcott, o como nosotros decimos, se llevó el triunfo Louis, pero se lo mereció su adversario.

Y no muy lejos de la verdad debe estar esta versión, si se atiende a las declaraciones de Joe Louis. «Luché ganado—ha dicho—pero estoy descontento de mí mismo. No he luchado bien. Ya lo he dicho muchas veces: No soy el mismo de antes».

Sólo una oleada de gripe ha venido a turbar esta tranquilidad de navidades anticipadas y esta clase de enfermedades, lo mismo que los catarros, no se remedian ni con penicilina, la que por cierto parece estar perdiendo la eficacia con que se presentara en sus primeras apariciones.

El estar enfermo, por estas latitudes, es—lo mismo que en las demás—una cosa seria. Pero aquí lo es en grado superlativo: la visita del médico cuesta los diez dólares, aparte de los gastos especiales que pueda originar. Hasta los dentistas cobran cantidades fantásticas: por un par de extracciones, limpieza y arreglo de un puente en la boca ha percibido, no sin protesta del cliente, no menos de 200 dólares un dentista.—UVALDO DE LEON.

Horno "San José"

Fábrica de Turrónes y Mazapanes

VENTAS AL POR MAYOR Y MENOR

Reyes Católicos, 7. AVILA
Teléfono 320.

El Presidente de Estados Unidos ha firmado la ley de ayuda a Francia, Italia y Austria

WASHINGTON.—El Presidente Truman ha firmado la ley de ayuda interina, con lo que resultan automáticamente disponibles 150 millones de dólares para Francia, Italia y Austria.

Truman puso su firma al documento en su despacho particular, sin ceremonia alguna.

El Presidente decidió en principio enviar al Congreso el viernes su mensaje sobre el plan Marshall; pero acaso no lo haga si las Cámaras, que deben separarse ese día para las vacaciones de Navidad, deciden continuar sus reuniones hasta la semana próxima, por no haber podido terminar su labor.

Antes de firmar el Presidente la ley de ayuda inmediata, varios barcos norteamericanos salieron para Francia con carbón y trigo, pagaderos con cargo a los fondos concedidos por dicha ley, y según se afirma, dentro de este mes saldrán los primeros cargamentos «Marshall» con destino a Italia.

Reducción en las cantidades de la ayuda a Europa

La Cámara de Representantes ha aprobado y enviado al Senado la ley de asignaciones, que reduce el programa de ayuda provisional por valor de 597 millones de dólares a 509 millones, y suprime a China de la lista de cuatro países, que ahora son Francia, Italia y Austria.

Nuevos submarinos norteamericanos

El contraalmirante Charles W. Styres ha declarado en una conferencia de Prensa que los Esta-

dos Unidos poseen submarinos capaces de permanecer bajo el agua más de una semana.

Agregó que tales barcos pueden realizar fácilmente el viaje desde Nueva York a Gibraltar sin salir a la superficie.—EFE.

Los prelados de la Archidiócesis de Valladolid asisten a una velada que en su honor se celebra en el teatro de Los Luises de Zamora

ZAMORA.—Después de la primera conferencia episcopal, en la que han estado ocupados durante todo el día los prelados de la provincia eclesiástica, arzobispo de Valladolid y obispos de Salamanca, Ciudad Rodrigo, Avila, Segovia, Astorga y Zamora, esta noche han asistido a la velada que en su honor se ha celebrado en el teatro de Los Luises de la residencia de los misioneros del Corazón de María, la Acción Católica de la ciudad, con la cooperación de la Coral Zamorana. El salón se hallaba completamente lleno y engalanado con las banderas de Acción Católica. Se hallaban presentes todas las primeras autoridades locales, cabildo catedralicio, profesores del seminario, numerosos sacerdotes y varias representaciones oficiales. El presidente del Consejo diocesano de Acción Católica pronunció unas

A partir de mañana huelga de la industria de alimentación en Italia con 300.000 obreros

Comunistas y republicanos se dan de golpes en la Asamblea Nacional

Huelga del ramo de la alimentación

ROMA.—La Federación Nacional de Trabajadores de las Industrias de Alimentación ha ordenado hoy la huelga general de todos los afiliados a partir del sábado próximo. Dicho paro afectará a unos 300.000 obreros, entre los cuales figuran los panaderos, lecheros y conserveros.

Se espera que las considerables reservas de alimentos almacenados permitirán evitar una escasez inmediata de ciertos artículos, si bien esta esperanza no se refiere a la harina.

En Sicilia la huelga general de Palermo y Catania se ha extendido a toda la provincia de Caltanissetta. Los dirigentes sindicales de las provincias de Messina, Trapani y Enna han convocado reuniones para decidir también la huelga, que en caso de ser declarada afectaría ya a las dos terceras partes de la isla de Sicilia.

La ampliación del paro a la provincia de Caltanissetta fué decidida por 18 votos contra 16, lo cual indica que los dirigentes sindicales no comunistas siguen oponiéndose, como ocurrió en Roma días atrás, a esta clase de paros.—EFE.

Alborotos en la Asamblea

El dirigente comunista Togliatti acusó hoy en la Asamblea al nuevo Gobierno de intentar poner fuera de la ley a su partido. Togliatti dijo que Italia sólo puede recuperar su posición en el mundo mediante la amistad con la U. R. S. S.

Togliatti habló durante dos horas, y manifestó que los comunistas no quieren provocar el desencadenamiento de la violencia en el país, pero que la política que sigue De Gasperi puede llevar a la misma situación en que se encuentra Grecia, donde se libra «ahora una guerra civil».

El orador lanzó el ataque más fuerte que se ha realizado contra el nuevo Gobierno. Calificó a De Gasperi de «canciller fascista», un «canciller de papel»—dijo—y no un «canciller de hierro». Dirigiéndose a los republicanos, gritó: «Habéis ensuciado vuestra vieja bandera al unirse al Gobierno». Esta manifestación provocó un fuerte tumulto. Prosiguiendo su ofensiva contra Norteamérica añadió: «En la nómina de no sé qué Embajada, están registrados los medios para envenenar a la opinión pública, cuando se habla de ayuda a Italia».

Finalmente, y a grandes gritos, calificó el plan Marshall de «antinacional» y afirmó que «contiene la renuncia a nuestra libertad en un plano internacional».

Bofetadas y escándalo en la Cámara

ROMA.—Diputados comunistas y republicanos se han abofeteado en los pasillos de la Cámara durante el debate sobre el nuevo programa del Gobierno. La

palabras. Después la Coral de Zamora interpretó un brillante concierto.

El arzobispo de Valladolid dirigió unas palabras para dar las gracias por el homenaje que se le tributaba y elogiar la valía de la Coral de Zamora. Manifestó que recogía este cariñoso homenaje con amor para hacerlo llegar a Su Santidad. Después habló de su visita a «ad limina» y explicó la emoción inmensa de aquel momento en que visitó al Pontífice. (Cifre).

sesión fué suspendida temporalmente.

El origen del incidente fué una intervención del jefe comunista, Togliatti, quien, tras de criticar la política exterior del Gobierno y decir que «estaba convirtiéndose a Italia en la esclava de Norteamérica», se volvió a los diputados republicanos para decirles: «Vergüenza para vosotros que arrastréis nuestra bandera por el lodo».

Algunos diputados resultaron contusos o ligeramente heridos en la lucha.—EFE.

Acuerdo francoitaliano

PARIS.—Francia ha firmado un acuerdo con Italia, en virtud del cual Francia renuncia a los derechos reconocidos por el tratado de paz de apropiarse de los bienes italianos en territorio francés. A cambio, Italia ha concedido al Gobierno francés un crédito de 15.000 millones de liras. En Francia escaseaba actualmente la

moneda italiana para pagar las importaciones y a los trabajadores italianos que actualmente trabajan en tierras francesas.—EFE.

Parece que la flota norteamericana permanecerá en el Mediterráneo

MALTA.—El jefe de las fuerzas norteamericanas en el Mediterráneo, almirante Sizer, ha enviado a su colega inglés, almirante Willie, una felicitación de Navidad, redactada en los siguientes términos: «Las fuerzas navales norteamericanas del Mediterráneo desean unas felices Pascuas y Año Nuevo al comandante en jefe y a la Flota británica del Mediterráneo. Esperan otro año de agradable asociación».

El último párrafo de la felicitación se interpreta en los círculos navales norteamericanos como un indicio de que la Flota norteamericana permanecerá otro año en aguas del Mediterráneo.—EFE.

España, vista a través de una carta de un ciudadano norteamericano

En ella comenta un artículo de Prieto

NUEVA YORK.—«La Prensa», diario en lengua española que se edita en esta ciudad, publica una carta firmada por Joseph Barbosa, ciudadano norteamericano, en la que comenta un artículo de Prieto, titulado «España, posición estratégica», que apareció hace unos días en dicho periódico.

Barbosa, refiriéndose al hecho de que las sesiones de la O. N. U. fueron hasta ahora inacabables Jurgos flopias sin resultado práctico para la paz del mundo, dice que esto ha sido así «porque en el caso particular de España, la O. N. U., jurídica y legítimamente—de acuerdo con las convenciones internacionales correspondientes—nunca debió discutir en sus sesiones un caso para el cual no fué creada la tal organización internacional». «Así lo ha comprendido, probado y valientemente sostenido un gran país; la Argentina», añade. El firmante de la carta dice a continuación, dirigiéndose a Prieto: «Su gran patria, España, de la que acabo de regresar encantado de ella, conoció hace ya algún tiempo la evidencia del fracaso internacional en cuanto al establecimiento de un sistema de seguridad colectiva ante la ruptura del equilibrio europeo, y así buscó para sostén y seguridad de su soberanía el recuerdo y el principio amable de la paz protegida por la práctica de una verdadera, pura, hidalga e inquebrantable neutralidad, que salvó a España y a su pueblo del desastre y de la ruina total que la guerra habría traído consigo».

«No estoy de acuerdo—sigue diciendo el señor Barbosa—con usted en que nosotros, los norteamericanos, dejemos de fabricar bombas atómicas y de estar alertas en todo momento. Esto tendrá que ser así mientras Rusia no deje de demostrar claramente en esos mismos «torneos científico-literarios de la O. N. U.» que ella es un peligro para la paz del mundo y para nuestra propia seguridad».

«Tampoco estoy de acuerdo con usted en que haya un problema político español «caso español» que resolver en la O. N. U. Los españoles que viven en España saben ellos mismos resolver sus problemas y sus casos. Pero estoy de acuerdo con usted en que

mientras los anteojos diplomáticos se desvían hacia pajajes distantes, los prismáticos militares enfocan con persistencia a la Península Ibérica. La concepción estratégica predomina sobre cualquier otra de carácter sentimental, romántico o ideológico, porque en ella está la base de nuestra propia seguridad y de nuestra propia vida amenazada de una manera mortal por el comunismo ruso».—EFE.

Habla el payaso de Albornoz

PARIS.—A su regreso de Nueva York, donde asistió de modo extraordinario a las reuniones de la

Asamblea General de las Naciones Unidas, Alvaro Albornoz ha declarado a la Prensa que ha encontrado a los republicanos exiliados en Francia «deprimidos y empezando a desesperar de volver alguna vez a España».

A bornoz afirmó también que su «Gobierno» piensa continuar con su anterior programa y que jamás colaborará con los monárquicos, pues la vuelta del Rey a España minaría las instituciones democráticas.—EFE.



Quando su estómago funcione mal...

...no tome productos que tengan sustancias que puedan ser peligrosas. Recorra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el

DIGESTÓNICO

del Dr. Vicente

VENTA EN FARMACIAS

Entre varias personas es cogida a mano una gran cierva

Almadén.—Cuando los abogados vecinos de esta localidad don Silverio Martín Cabanillas y don Felipe de Ribas Molina se dirigieron a la finca «Rompezapatos», propiedad del primero, y a otra denominada «Cerro de los Santos», donde el segundo tiene ganado, al separarse en el límite de ambas propiedades, el señor Martín Cabanillas se vio sorprendido con la presencia de una cierva que se cruzó a pocos pasos. Al observar el cansancio del animal, lo advirtió a su compañero, y el señor Ribas Molina se escondió en la disolución que llevaba el animal, y al pasar éste por su lado, se arrojó sobre la cierva, forcejeando con ella hasta que llegó su compañero. También acudieron al lugar el pastor Alfredo Biasco y un mozo de labor apellidado Fernández, y entre todos amarraron al animal, que mide de la pezuña a la cruz, 1,10 metros de altura, y de cabeza a cola, 1,50, calculándose su peso en unos 80 kilogramos. De no morir por inanición, ya que el animal se niega a comer, será donado al Parque Zoológico de Madrid.—(Cifre).

Junta pro Navidad de los Humildes 1947

Donativos ingresados en el día de hoy

Suma anterior, 41.456,50 ptas.

Viuda de Emilio Martín, 25 pesetas; don Salvador Represa, 100; don Eufemio Rodríguez, 50; Transportes «La Esperanza», 50; don Adolfo Sánchez Martí, 25; don Luis Cornejo, 10; Viuda de Félix Grande, 500; don Pedro González Romanillos, 250; doña María Teresa Paradinas Monares, 125; don Emilio Sierra Bzmejo, 100; don Hipólito Saavedra Sánchez, 75; personal Secretario Audiencia, 55; don Antonio Sierra, 25; don Enrique de Leyva y Suárez, 25; don Luis Ortiz de Rozas, 25; don José María González Serrano, 25; Jarrarías y personal de la Jefatura Provincial del Movimiento 350; Sección Femenina, 430 90.

Suma y sigue, 43.702,40 pesetas

Estos donativos se reciben en todos los Bancos de esta Ciudad, Caja de Ahorros, Secretariado de Caridad y Jefatura Provincial del Movimiento.

Los donativos en especie pueden entregarse en estos dos últimos Centros.

Diferían en sus puntos de vista, pero la HERMANA BENEDICT, mujer de gran coacción, y el PADRE O'MALLEY, hombre que marchaba con el tiempo, sólo aspiraban a un mundo de amor divino y comprensión humana.

De días

Mañana los celebra el prestigioso abogado de esta ciudad, don Teófilo Pancorbo.

Enfermo

Se ve afectado por grave dolencia nuestro distinguido convecino y querido amigo D. Ildefonso San Román. Con tal motivo le han sido administrados los Santos Sacramentos. Deseamos su franca mejoría.

Viajeros

Para sus posesiones de Mombetrán, y con objeto de pasar la temporada invernal, ha salido el propietario don Benito Dávila Sánchez-Monje, acompañado de sus lindas sobrinas.

Necrológica

Ha fallecido en nuestra Capital el honorable caballero, don Cipriano Sainz Martín, inspector general jubilado del Cuerpo de Ingenieros de Montes, quien al igual que su ilustre familia gozaba en nuestra Ciudad de generales aprecio por su amabilidad, exquisito trato social e hidalga condición. Era particularmente respetable para sus compañeros profesionales, quienes en el día de la fiesta de San Francisco de Asís, Patrono de los Ingenieros de Montes, le hacían una visita colectiva, buena prueba de la estimación en que tenían sus muchos méritos. Ejemplar en su conducta, modesto en su porte, atendía a cuantas personas se acercaban a él en demanda de favores que prodigó a manos llenas con simpatía y naturalidad características suyas. Por voluntad expresa suya no se han repartido aquellos dudosos noticios de su defunción, y no obstante el acto del sepelio de sus restos mortales ha constituido una imponente manifestación de duelo, ya que la triste nueva de su fallecimiento se ha extendido por la ciudad rápidamente con general sentimiento hecho presente

Nota de la Fiscalía Provincial de Tasas

Esta Fiscalía Provincial de Tasas, en cumplimiento de cuanto se dispone en el orden de la Presidencia del Gobierno de 25 de noviembre próximo pasado, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 332 de 28 de dicho mes y órdenes circulares de la Fiscalía Superior de Tasas, para cumplimiento de la orden citada, pone en conocimiento de todos los industriales sastres «a medida» de cualquier categoría, que dispongan de géneros destinados a la confección de prendas de vestir de caballero, dentro de esta provincia, que en el plazo de DIEZ días, a partir de la fecha de la publicación de esta nota en EL DIARIO DE AVILA deberán presentar en las oficinas de esta Fiscalía Provincial de Tasas, sita en la calle de San Juan de la Cruz, número 12, el Libro Almacén, que dicha orden dispone, en su artículo 6.º, al objeto de proceder al sellado del mismo, y ser extendida la oportuna diligencia de recepción; advirtiéndoles que se procederá por este organismo en la forma dispuesta por el artículo 12 de repetida orden, contra aquellos infractores que dejen de cumplir lo mandado.

La presentación de los libros habrán de realizarla de 12 a 13,30 horas de la mañana, todos los días laborables.

El fiscal provincial de Tasas.

Camisería HERRERA

ofrece un gran surtido en géneros de punto, jerseys caballero y señora, guantes de piel y punto, bufandas fantasía, equipos cristianos, trajes mecánico y monos.

Camisería Herrera
La más acreditada
Publicidad AVILA

Escuela del Magisterio de Avila

Con fecha de hoy, la Sección Delegada del Patronato de Protección Escolar del Distrito Universitario de Salamanca me comunica ha sido aprobada la propuesta de alumnos becarios de este Centro correspondientes al último concurso celebrado.

El director, Juan J. Martín.

Tengo

encargado de comprar en esta provincia, pagando buen precio, fincas rústicas de cabida superior a dos hectáreas; con preferencia de secano y en este término municipal; no importando proindiviso, usufructos o nudas propiedades. Ofertas solo por escrito a Agencia F. Jiménez. Plaza de la Victoria, número 11, principal. AVILA.

a los familiares en un constante discursar por la casa mortuoria, en la firma de los pliegos puestos en el zaguán de dicha casa, y ante la presidencia del entierro verificado esta tarde.

También nosotros enviamos nuestro sentido pésame a la señora viuda de Sainz Martín, doña Matilde Carmona Pérez; a sus hijos, doña Teresa, y a nuestro distinguido amigo, don Cipriano Sainz Carmona, médico; hijo político don Francisco de la Peña, y hermano político, don Juan Carmona, y demás familiares, rogando a nuestros lectores que encomienden a Dios el alma del caballero señor fallecido, que en paz descanse.

El «Día Universitario del Misionero Español»

Ayer se celebró en Avila el «Día Universitario del Misionero Español». Organizado por el Consejo Diocesano y la Delegación Provincial de Educación Nacional de F. E. T. y de las J. O. N. S., los actos revistieron gran esplendor y solemnidad. Por la mañana en la parroquia de San Juan se celebró una misa de comunión a la que asistieron los elementos estudiantiles de la capital y las Juventudes Misioneras. Por la tarde en la misma parroquia se celebró una fervorosa Hora Santa dirigida por el señor consultor del Consejo Diocesano de Misiones, don Aniceto Morcillo.

En el salón del Cine Actualidades, se celebró a las siete y media un acto artístico literario al que asistieron las autoridades y representaciones de los diversos organismos culturales de la capital. Lucían en el escenario las banderas nacionales y las banderas de las Juventudes Misioneras estudiantiles.

Como apertura del acto, dirigió la palabra al público la delegada provincial de Educación Nacional del Movimiento, señorita M. del Pilar Martín Alonso, que con estilo sencillo y claro habla de la significación del «Día Universitario del Misionero Español», considerando el legado ideológico de la palabra misionar y hace la presentación de los dos conferenciantes. El muy ilustre señor don Mariano Taberna, canónigo de la Catedral y miembro del Consejo de Misiones, pronunció una magnífica conferencia, dándonos datos estadísticos interesantísimos sobre el estado de las misiones al final de esta guerra. Nos habla de la necesidad de los misioneros y da la ayuda que se ha de prestar a esta empresa tan sublime. Su conferencia resultó brillantísima por lo bien documentada y la forma de expresión precisa y justa. La Schola Cantorum del Seminario, dirigida por don Flavio Aguilera interpretó selectas obras con la maestría que la caracteriza.

El reverendo padre Alejandro Gallego, O. P. nos dirige la palabra, llena de interés, con su simpática característica, exponiéndonos a grandes rasgos la civilización del Oriente, donde ha estado misionando 30 años. Explica las diversas religiones que existen y características especiales de cada una, contando con toda sencillez casos curiosos ocurridos a aquellas gentes, en los que fué testigo ocular. Su conferencia se hace muy interesante por los datos proporcionados con el acento cálido del misionero que nos da a conocer diversos matices de su misión por la Indochina. Su narración es sencilla y amena haciendo las delicias del público que siguió con todo interés esta magnífica conferencia.

TEATRO PRINCIPAL

Domingo, 21 diciembre de 1947
UNICO DIA
LUISITA ESTESO
CON SEPEPE
y su mejor espectáculo «Gracia de España»
Adquiera con tiempo su localidad, ya que es grande el pedido de las mismas.
Publicidad «Almanzor»

Termina el acto interpretando la Schola el himno de San Francisco Javier.

Tanto los oradores como la Schola del Seminario cosecharon muchos aplausos del público que llenaba la sala.

Felicitemos calurosamente a la Delegación Provincial de Educación Nacional de F. E. T. y de las J. O. N. S. y al Consejo Diocesano de Misiones, organizadores de estos actos.

Profundamente humana, rica en sentimientos, como si fuera una palpitante página de la vida.

LAS CAMPANAS DE SANTA MARIA

con INGRID BERGMAN y BING CROSBY en los papeles estelares, es un fiel trasunto de la existencia en una escuela parroquial, con todas sus alegrías y tristezas.

Alcaldía de Avila

Don Epifanio Rodríguez Nava, Alcalde del Excmo. Ayuntamiento de Avila.

Hago saber:

Que procediéndose en la actualidad a la rectificación del Padrón vecinal del año en curso se pone en conocimiento del público, que, hasta el 10 del próximo enero, durante las horas de oficina, en el negociado de Estadística de la Secretaría municipal, deberán presentarse las reclamaciones sobre inclusión, exclusión, cambio de domicilio, estado, etc., y muy especialmente aquellos a quienes se extendió certificación de residencia para emitir su voto en el referéndum de la Ley de Sucesión, y que, continuando en esta ciudad, les interese formalizar su situación en relación con el empadronamiento.

Encarezco la importancia de este servicio ya que, aparte de las naturales del empadronamiento, de él han de deducirse las variaciones consiguientes del censo electoral, censo de cabezas de familia, etc., los que han de utilizarse en las futuras consultas electorales.

ANUNCIO

Para facilitar las operaciones de fin de año, se ruega a todos los que tengan créditos a su favor con cargo a este Municipio, presenten sus facturas correspondientes, antes del día 27 del actual.

El alcalde, Epifanio Rodríguez.

SE PRECISA ama de cría para casa de los padres. Amador Martín, Palacios de Goda (Avila).

TRASPASO

Se traspasa la tienda número 1 de la plaza de Santa Teresa, por no poderla atender. Para tratar en la misma.

Los socialistas franceses contra el comunismo y el movimiento gaullista

PARIS.—El Consejo Nacional del Partido Socialista ha terminado su reunión extraordinaria en las primeras horas de hoy, con una resolución en la que se califica a la Kominform «como una verdadera declaración de guerra contra el socialismo y la democracia». La resolución fué aprobada tras una sesión que duró toda la noche.

Solamente hubo un voto en contra de la resolución y una abstención.

«Inmediata ruptura con los comunistas»

En la conferencia de la fracción no comunista de la Confederación General del Trabajo, 35 dirigentes sindicales propugnaron la inmediata escisión del grupo co-

munistas. Otros cinco oradores se opusieron a ella. Entre los que pidieron la escisión figuran los representantes ferroviarios y mineros, quienes hicieron constar la presión ejercida por los comunistas en la última huelga.

A la reunión asisten 250 delegados, y se espera que mañana se adopte una decisión para la inmediata ruptura con los comunistas y la formación de una nueva organización sindical. Se muestran partidarios de la escisión el 85 por 100 de los que asisten a la conferencia, quienes firman representar a un millón de obreros.

Las deliberaciones revelan que ha ganado considerable fuerza el movimiento de rebeldía contra la influencia comunista en los Sindicatos.—EFE.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

SECCION FEMENINA

La Sección Femenina realiza una importante y abnegada labor confeccionando canastillas que serán distribuidas entre los niños necesitados de Avila

Con gran satisfacción podemos registrar en nuestras columnas la misión de la Sección Femenina en este tiempo próximo a Navidad colaborando y ayudando en la labor preciosa de mejorar la vida de los niños necesitados,

Para ello se están confeccionando por camaradas de Sección Femenina equipos infantiles que las madres pobres recibirán para sus hijos. Todas las camaradas han participado en esta labor tan de mujer, en esta tarea destinada a colmar la ilusión de muchas mujeres humildes, y han confeccionado artísticos y prácticos faldones chaquetitas de lana, toquillas etcétera, que estas madres necesitadas por sus escasos medios económicos nunca hubieran podido conseguir.

La Falange busca los días en que Jesús recién nacido el homenaje del mundo, para que otros niños ignorados, en esta fecha señalada, reciban el regalo de unas

LAS CAMPANAS DE SANTA MARIA

ese hermoso film que la crítica ha proclamado como un delicado poema cinematográfico, tiene un origen de verdad en su historia, cuyo autor lo es el propio director de la cinta e ilustre directivo de la Acción Católica norteamericana, Leo McCarey.

canastillas. Por esto, no será nunca un reparto frío en que las madres, en un acto general, se les repartan las ropas, y luego se les olvida; No; es labor mucho más humana y de mayor acento cristiano la que lleva a cabo la Falange.

Nuestras camaradas de Sección Femenina después de poner sus manos llenas de verdadero amor en la confección de canastillas, las llevan al propio hogar donde hay un niño, y prosigue su cuidado tenaz de que el niño reciba asistencia médica, de que sea vigilado en los centros de Paedicultura, en donde se les aplican las vacunas necesarias, y se les proporciona la harina durante los primeros años de su vida. Además en la parte espiritual se preocupa de que sean bautizadas a su debido tiempo, y en muchos casos se regula la vida de los padres que no

(Viene de 1.ª página)

Conferencia de ministros de Asuntos Exteriores de los «cuatro grandes». Hizo el viaje por ferrocarril.—EFE.

Intervención de Eden

LONDRES.—Después del discurso de Bayin intervino el jefe adjunto de la oposición, Eden, quien dijo que Gran Bretaña no podía escoger, si no que tenía que hacer todo lo posible para promover la reconstrucción de la parte de Europa que todavía está libre de invasión roja. «Tenemos que trabajar lo más rápidamente posible—dijo—, en interés de la paz mundial».

El lord presidente del Consejo y jefe de la mayoría en los comunes, Morrison, anunció que los días 22 y 23 de enero próximo se dedicarían al debate sobre política exterior, una vez terminadas las vacaciones parlamentarias de Navidad.—EFE.

Plena de carcajadas, de sano y buen humor, con una lágrima sentimental en un par de escenas.

LAS CAMPANAS DE SANTA MARIA

es el bello poema que con orgullo ofrecerá al público el CINE ACTUALIDADES el próximo día 23, a las siete y media.

PERFUMERIA

Adolfo Sanchez

REGALOS
Adquiera con tiempo el que necesita hacer en estos días

Publicidad AVILA

Estación Meteorológica de Avila (Instituto)

Temperaturas extremas de hoy:
Máxima, -1,0 a las 15,00 horas
Mínima, -4,0 a las 11,00 horas.
PRESION
A las 18 horas de ayer, 669,0
A las 7 horas de hoy, 670,1

vivan conformes a los principios legales.

Esto significa pues el conjunto de canastillas prendas hechas por el amor de todas las mujeres falangistas; sin olvidar a las camaradas casadas que a pesar de sus muchas ocupaciones han contribuido con entusiasmo a la continuación y celebración de la obra de Sección Femenina.

La regidora provincial de Prensa y Propaganda

OSBORNE
si pide VETERANO beberá un buen COÑAC